
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

第 1 回自由懇談会が開催されました 

11 月 22 日（水）に開催された建替問題《自由懇談会》は、

平日の夜という条件にも関わらず、たくさんの方々の参加

をいただきました。 

 

建替問題に関する当理事会の立場は、5月総会で確認をされ

た《建替問題の学習を進めていこう》ということに限定さ

れます。 

したがって、区分所有者や住民が、老朽化してきたホ号棟の今後を考え理解する上での、

情報やデータを整理して客観的に提供していくことです。 

 

第 1 回目の懇談会では、四役会と理事会を中心として学習してきたさまざまな情報とデー

タについて、報告･説明がなされました (次ページ参照) 。 

また、関係機関(市、供給公社、建替え始めた国領住宅等)に学んだ、幾多の問題点や新た

な情報について、整理をし公表･説明しました。 

主催者として、参加された皆さんに充分状況を伝えきれたかどうか･･･不安もあります。 

しかし状況は刻一刻と変化をしていきます。 

 

第 2 回建替問題《自由懇談会》では、再度これまでの状況報告をするとともに、その後の新

たな情報提供や積み上げられてきたデータについて、ご報告をいたします。 

現状において多摩川住宅全体が抱える問題点や、解決のための方向性、そして沈滞化しつ

つある現状をどう打破していくかの【街づくり】構想などにも言及します。 

 

第 1 回に参加できなかった方はもとより、前回参加をされた方もお誘いあわせの上、ご参加くださ

い。 
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